

Fecha: 27-09-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo C Tipo: Noticia general

Título: Jadue acusa que socios de Best Quality serían "sionistas"

Pág.: 3 Cm2: 207,8 VPE: \$ 2.729.155

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 ■ No Definida



Exalcalde Daniel Jadue (PC) en entrevista con Pablo Iglesias, político español.

## Empresa querellante en caso:

## Jadue acusa que socios de Best Quality serían "sionistas"

Dio una entrevista al fundador de Podemos, el español Pablo Iglesias.

C. CASTILLO

El miércoles, el exalcalde de Recoleta Daniel Jadue dio su primera entrevista, luego de salir de prisión preventiva e iniciar su arresto domiciliario. Fue durante el programa de YouTube "A Vueltas", que encabeza el fundador de Podemos de España, Pablo Iglesias, que Jadue aseguró que los socios de Best Quality, empresa querellante que lo acusa de estafa, "son prominentes miembros de la comunidad sionista de Chile".

En esta instancia, el ex jefe comunal, además, señaló que se trataría de "una empresa que casi no tiene movimiento entre el año 2017 y 2023, y que solo tiene movimiento en el año 2020, y que algunos de sus socios tienen empresas desde que yo llegué a Recoleta, en Recoleta, y que han tenido una cantidad de juicios por mal manejo de sus propiedades y de sus empresas en Recoleta".

Así acusó una "vendetta", e indicó que no sabe "cómo no le

ha podido llamar la atención a la Fiscalía, porque además hay eximentes de responsabilidad, por todos conocidos. Cuando uno ejerce acciones en el uso de un cargo legítimo para prevenir un mal, puede cometer errores, pero no son delitos. Entonces, hay muchas cosas que no nos calzan en cómo la Fiscalía ha sido utilizada y ha sido engañada por personas que están involucradas en otros conflictos".

Durante la entrevista, Jadue explicó que las farmacias populares fueron una iniciativa de su municipio, que "sin cambiar la institucionalidad, sin tener que cambiar la Constitución de Pinochet, sin tener que cambiar las leyes que ponían al dios mercado como todopoderoso y eterno, nosotros metimos una cuña y esto despertó a los monstruos más grandes que uno puede tener, y a los enemigos más grandes que uno puede tener que, además, tienen carácter internacional, son transnacionales farmacéuticas. Esto claramente no les gustó".